



CE DIDA

ALUMNOS RECIBIRÁN KITS EDUCATIVOS PARA INICIAR EL AÑO.

Estudiantes de Zapallar recibirán kits educativos

Con el objetivo de garantizar que los estudiantes de educación municipal cuenten con los materiales necesarios desde el primer día de clases, la Dirección de Educación de Zapallar anunció la entrega de kits escolares a 1.693 alumnos de la comuna. La iniciativa beneficiará a estudiantes de primer y segundo ciclo, así como de enseñanza media, adelantándose a la entrega anual de la JUNAEB.

El alcalde Gustavo Alessandri destacó que esta medida responde al compromiso del municipio con la calidad educativa y busca garantizar igualdad de condiciones desde el pri-

mer día de clases. “Nos adelantamos a las deficiencias del sistema estatal para que nuestros estudiantes cuenten con los recursos a tiempo”, señaló.

Por su parte, la directora de Educación de Zapallar, Adela Silva, enfatizó que “una educación de calidad es un derecho de todos, y por eso continuamos impulsando iniciativas que fortalezcan el proceso de aprendizaje de nuestros estudiantes”.

Además de los kits, el municipio ha destinado recursos para la compra de textos escolares, priorizando niveles que requieren un refuerzo en contenidos. 🌟